

Publié dans: [ECONOMIE](#)

Mercredi, 16 Septembre 2015 19:07

Benkhalfa exhorte la Bourse à s'allier avec le patronat pour se redynamiser

ALGER - Le ministre des Finances Abderrahmane Benkhalfa a appelé mercredi à Alger la Société de Gestion de la Bourse des Valeurs (SGBV) à s'allier avec les organisations patronales notamment le Forum des chefs d'entreprises (FCE) pour redynamiser le marché financier et augmenter sa taille.

Lors d'un colloque du Conseil scientifique de la Commission d'organisation et de surveillance des opérations en Bourse (COSOB), M. Benkhalfa a déclaré que la place boursière d'Alger devait s'allier avec le FCE et les autres organisations patronales pour inciter les entreprises à s'y introduire.

Cette alliance doit, a-t-il poursuivi, s'élargir vers les autres acteurs du marché notamment la COSOB et les banques qui assurent entre autres la fonction d'intermédiation afin de réduire le "décalage" entre le volume important des transactions dans l'économie nationale et la taille marginale du marché financier.

L'alliance Bourse-monde des affaires-COSOB-banques, doit voir le jour en 2016, insiste le ministre.

Selon lui, la Bourse d'Alger doit opérer des changements profonds d'ici un an pour agrandir sa taille en agissant particulièrement sur la confiance des investisseurs.

Dans cette démarche, la COSOB est appelée à élargir son champ d'intervention en participant à l'animation du marché financier.

"La COSOB doit changer de style. Elle ne doit plus se contenter de sa mission de régulation et de surveillance mais elle doit se charger aussi de l'animation et l'extension du marché", a souligné M. Benkhalfa.

A ce titre, la COSOB doit remettre, par tous les moyens, le marché financier au cœur de la dynamique de l'économie nationale à travers la communication et l'amélioration de l'attractivité du milieu des affaires.

Cette démarche s'inscrit aussi dans le cadre de la politique du gouvernement visant à réduire le recours au Trésor public en optant pour des financements alternatifs.

La redynamisation de la Bourse s'accompagne alors avec les efforts de l'Etat pour la bancarisation des capitaux informels engagés dernièrement, selon les explications du ministre.

De son côté, le président de la COSOB, Abdelhakim Berrah, a mis en exergue la nécessité de recourir à la Bourse pour le financement des entreprises notamment les PME dans un contexte marqué par la chute des prix du pétrole, principale source de revenu de l'économie nationale.

La COSOB envisage de poursuivre ses efforts de réformes du cadre réglementaire de l'activité boursière qui doit, d'un côté, encourager les entreprises publiques et privées à s'introduire en Bourse et, d'un autre côté, les aider à améliorer leurs performances.

M. Berrah a recommandé également la diversification des produits proposés au sein de la Bourse afin de capter l'intérêt de tous les segments d'investisseurs.

Publié dans: [ECONOMIE](#)

